
タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 くらし安全課

実施日 6月21日 会　　場 大井小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

①防災無線の難聴問題
②防災マップの改善について（機能性のある防災マップを作成できないか？）
③防災無線の子供の見守り放送について、住民の意識改革のために子供自身の声で放送し
てはどうか。

市の対応策・解決策等（回答）

①防災無線の場所によっての聞こえにくい問題については、現在デジタル化への移行のため
今後３ヵ年をかけて改修する計画となっており、改修が終了すれば一定程度解決するものと思
われます。防災無線の内容は「防災無線放送内容メール配信サービス」を行っておりますので
ご活用いただければと思います。

②防災マップの改善について（機能性のある防災マップを作成できないか？）は、地域防災計
画の見直しに合わせて、先進地の例を取り入れ、より機能性のあるものに改正してまいります。

③防災無線の子供の見守り放送については、ご意見を参考に教育委員会と調整中ですので、
調整が終了しだい実施いたします。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 産業振興課

実施日 6月23日 会　　場 鶴ケ丘小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

支所に大井のお菓子が展示してある。大井のお菓子として作ったのならそれを宣伝すべき。パ
ンフレットもない、どこで買えるかもわからなかった。商工会で地元のおやつマップをもらってき
た。一押しカタログもある。こういったものを活用すべき。埼玉県ではＢ級グルメの提案をするこ
とで利益を生み出している。

市の対応策・解決策等（回答）

　
　総合支所１階受付付近に設置してある展示ガラスケースは、大井町商工会で地元商工業を
PRするために設置し、１０数年前に大井町に寄贈され、主に工業製品（ヤマハの楽器など）を展
示していたものです。
　ヤマハの撤退が決まったことに伴い楽器の展示を取り止めた際に、大井異業種交流会推奨
の「焼きかりんとう」など３種類のお菓子を展示しましたが、ふじみ野市としての展示ケースの有
効利用を検討するため、現在は全ての展示を取りやめています。
　今後、公平性を確保しながら地元商工業をPRしていくため、広く希望者を募集して展示する方
向で検討を進め、年内に要領等を整備し、２３年４月から地元商工業PR展示事業を始めたいと
考えています。なお、事業実施に際しては、商工会と調整して進めます。
　「ジモトのおやつマップ」は、南西部各市産業振興課も実行委員会に加わり南西部地域振興
センターが２１年度に作成したものです。今年度は２３年３月に発行予定ですので、広く市民に
配布し地元のおやつをPRしていきます。
　※支所受付から、来庁者から販売店の問い合わせがあった旨連絡があり、６月２４日に総務
課と受付に販売店情報を伝えました。
　
　



鶴ケ丘小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　ごみ処理施設について、よその市の悪い面、良い面を考えてつくってもらいたい。どのような
施設を建設するのか。

タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 広域ごみ処理施設建設室

実施日 6月23日 会　　場

市の対応策・解決策等（回答）

　平成２８年度稼動に向け、施設整備に関する各種支援業務を経て、循環型社会の形成を目
指し、環境等に配慮した新たなごみ処理施設を建設してまいります。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 広域ごみ処理施設建設室

実施日 6月24日 会　　場 駒西小学校

市の対応策・解決策等（回答）

　上福岡清掃センター、大井清掃センター、三芳町清掃工場の各施設は、ともに老朽化の進
行、焼却能力の低下及びエネルギー回収機能の不備などの現状があり、広域ごみ処理施設と
して平成２８年度稼動に向け計画的に整備する必要があります。

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　広域ごみの件、現在２炉中１炉で足りるという説明を聞いた。それなのに新しいごみ処理施設
が必要なのか。緊急度はあるのか。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 産業振興課

実施日 6月24日 会　　場 駒西小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

費用対効果の件で、観光カレンダーなどの出版物はどうなのか。相当な量が公共施設に残って
いる。企業なら削減するが、どう考えているのか。

市の対応策・解決策等（回答）

　観光カレンダーは、市の観光を市民の皆さんにも知ってもらおうと観光協会で作成し配布して
います。２２年版観光カレンダーは１３，０００枚を作成し、市内公共施設で配布いたしました。（２
１年度事業）
　公共施設では１月末（一部施設では２月中旬）まで配布し、その後は、第２庁舎ホールの１箇
所で希望者に配布しておりましたが、残りは数十枚です。
　昨今は、業者等のカレンダー配布も尐なくなっており、また、１年間が１枚になったカレンダー
も尐ないようで、この観光カレンダーの配布を待っている方もたくさんいらっしゃいます。活用状
況を見ながら作成枚数を検討し、希望する皆さんに配布できるよう作成しているところですが、
無駄のないよう注意しながら事業を行ってまいります。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 くらし安全課

実施日 6月25日 会　　場 東原小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　みほの地域の緊急避難場所は勝瀬小で避難生活場所は東原小になっているが、身近な避難
場所について。

市の対応策・解決策等（回答）

　みほの地域の一時避難場所については地理的な問題もあり、富士見市のご理解をいただき
ふじみ野小学校及び勝瀬小学校を一時避難場所に指定させていただいています。災害時はと
りあえず身の安全を確保していただくことが一番ですので身近な避難場所を利用してください。
地域防災拠点は周辺の避難者の情報収集や家族・知人との連絡等の取次ぎの場ともなること
から、現状の地域防災拠点（避難所）でご理解をお願いいたします。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 くらし安全課

実施日 6月28日 会　　場 上野台小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　上野台団地の９、１０，１１号棟で朝方寝ている人について

市の対応策・解決策等（回答）

　上野台団地の９号棟から１１号棟付近で、朝方寝ている人がいるとの情報ですが、交番や東
入間警察に確認したところ、特別な情報は入っていないとのことです。問題のあるような行動が
みられる場合は１１０番に通報してください。また、こちらでも交番に情報提供し巡回時に注意し
ていただくようにしました。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 環境課

実施日 6月28日 会　　場 上野台小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

上福岡駅前のタバコのポイ捨て禁止について、違反者に対して罰金を取るのか

他市では、条例の規定により罰金を取っているケースが多くありますが、指導員等（警備員）を
常駐するなどして取り締まりを行っているため、多額の費用を費やしています。
当市では、費用対効果を考慮して、罰金は徴収せずに、路上喫煙禁止やごみのポイ捨てなど
の啓発キャンペーンを定期的に行うことで、モラルの向上を図っていきたいと考えております。

市の対応策・解決策等（回答）



タウンミーティング参加者からの意見・課題等

川崎橋の欄干付近で階段のところに竹飾りの穴を２本設置してほしい。

タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 産業振興課

実施日 7月2日 会　　場 元福小学校

市の対応策・解決策等（回答）

　川崎橋はふじみ野市の北の玄関口です。七夕まつりに市外からお見えになる方を出迎える意
味でも、川崎橋への竹飾りの掲出はＰＲ効果が高いと考えます。
　今年２月に川崎橋が架け替えられ供用が開始されました。河川は県が管理しており、橋掛け
替え計画の際に自治会の方々が川越県土事務所に七夕ホールの設置をお願いしたところ、施
設の安全や管理の問題で難しいとの対応であったと聞いております。
　今回の七夕まつりにおいて、川崎地区の方々からの要望で欄干に竹飾りを設置するための
補強器具を製作して橋の両側に竹飾り飾っていただきました。毎年使用できる器具ですので、
今後も同様にお願いすることで川崎地区の方々と調整しております。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 環境課

実施日 7月4日 会　　場 フクトピア

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

家庭系ごみも有料化にすべきでは。

市の対応策・解決策等（回答）

現在市では、事業系一般廃棄物の処理手数料について、市民の皆様が構成する「一般廃棄物
処理基本計画市民検討会議」では、他市の状況を考慮して、適正料金の検討をしております。
ご提案のありました家庭系ごみにつきましても、この検討会議で取り上げていきたいと考えてお
ります。



タウンミーティング　意見・課題等整理票 所管課 産業振興課

市の対応策・解決策等（回答）

　上福岡地域は、水田地域が多いため兼業農家が多く、そのなかでも主体的に農業に従事して
いる方は高齢者が多いのが現状です。また、畑作地域においても後継者が尐ないのが現状で
す。
　今後の展望につきましては、若い農業後継者の育成が理想ではありますが、水田地域におい
ては引き続き兼業農家が主体となって耕作をしていくものと思われることから、兼業農家や高齢
者の労働力を活用した協同的な集落営農を推進していきたいと考えます。

実施日 7月5日 会　　場 三角小学校

タウンミーティング参加者からの意見・課題等

　上福岡は農業後継者もいないと聞くが今後の展望は。


